初冬期の事故防止 忘れるな! あの瞬間のヒヤリハット

相手を思いやり、余裕をもった運転が大切です

スピードダウンの徹底!

~2時間走行、I5分休憩~

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

歩行者・自転車を見落とさないように気を付けましょう!

夜8時前 交差点、左折の乗用車に巻き込まれ 自転車の女子高生2人、転倒、軽傷 乗用車は救護することなく逃走

ひき逃げ容疑で37歳の男を逮捕 「大けがを負わせて逮捕されると思って逃げた」 ◇左折は死角が多い人、ハンドルを切る前に確認 /◇

◇左折は死角が多い! ハンドルを切る前に確認!◇
◇『死角』に自転車・歩行者あり◇

◇左折時は、『巻き込み事故』に注意しましょう◇

◇もしも、もしも、もしも、・・・のときは・・・まず、救護◇ ◇そして・・・、警察に連絡◇

2023/10/28(土) 14:18

26日午後7時50分頃、石川県の交差点で、乗用車を運転し左折した際、自転車の女子高生2人を巻き込んで転倒させたにも関わらず、そのまま逃走した疑いで37歳の男が逮捕されました。2人の女子高生は指や頸椎を捻挫する軽いケガをしたと言うことです。事故を目撃した人の証言などから男の車を割り出し、27日に逮捕しました。男は容疑を認めていて、「大けがを負わせて逮捕されると思って逃げた」と供述しているということです。

夜9時 路上にいた高齢歩行者と軽乗用車が衝突 高齢歩行者は、意識不明の重体 軽乗用車の男性 「すれ違いざまに衝突した」

◇夜間、早朝も道路に歩行者がいます◇
◇「人はいないだろう」と・・・漫然と運転することは危険です◇
◇夜間は、歩行者が見えづらくなるので、「ハイビーム」を活用しましょう◇

2023/10/28(土) 17:11

27日午後9時頃、静岡県の路上で、軽乗用車と歩行者の高齢男性が衝突する事故がありました。歩行者の男性が頭を強く打ち、 意識不明の重体となっています。軽乗用車を運転していたのは、50歳の男性で、衝突した歩行者は80歳くらいの男性とみられています。運転していた男性にけがはなく、衝突後に自ら110番通報しました。また、警察の調べに対し、「すれ違いざまに衝突した」と話しているということです。

ごみ収集車を酒気帯び運転 ごみ収集先のスーパーの駐車場で

軽貨物車と接触事故を起こし発覚 会社員の男を現行犯逮捕 「飲酒運転したことは間違いありません」

◇飲酒運転は<mark>職も金も免許もなくす。なのになぜやる?◇</mark>

◇『飲酒運転』・・・平穏な日常を一瞬で悲劇に変えてしまいます◇

2023/10/28(土) 13:04

酒気を帯びた状態でごみ収集車を運転した疑いで、会社員の男(65)が現行犯逮捕されました。容疑者は28日午前8時20分ごろ、熊本県の国道で当時業務中で、ごみの収集のために立ち寄ったとみられるスーパーの駐車場で軽貨物車と衝突する事故を起こし、発覚しました。容疑者の呼気からは基準値の4倍を超えるアルコールが検出されていて、「飲酒運転したことは間違いありません」と容疑を認めています。